

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **ORO Y PLATA EN SANLÚCAR. BRONCE EN DIPUTACIÓN**

- Noticias -



Publicado el Martes 10 de marzo de 2009

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

### **Se reanudan las competiciones. Buen comienzo en Sanlúcar. Las niñas del grupo de Escuela se estrenan en Las Cabezas.**

El pasado fin de semana, comenzó la temporada individual con el Torneo Nacional Sanlúcar, Puerta de Doñana , en donde las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas plasmaron sobre el tapiz tres ejercicios estupendos que valieron dos medallas, las conseguidas por Carmen García (1.ª manos libres, alevín) y Marta Pecero (2.ª manos libres, infantil), así como la actuación inconmensurable de la pequeña Lola Blasco que en su primer año con el aparato cuerda brilló espectacularmente, aunque en esta ocasión, se le escaparon las medallas.

Por otra parte, el sábado se celebró la primera jornada del Trofeo Diputación en donde nuestras prebenjamines (Aitana, Elena, Pili, Marina y Belén) y benjamines (Maria Caridad, Lola, Gema, Patricia, Alejandra y Ángela) tuvieron la primera ocasión de demostrar lo bien que lo saben hacer. Tras dos preciosos ejercicios, ambos conjuntos consiguieron la tercera posición. Así que, ¡enhorabuena a todas.!

A todas nuestras gimnastas les quedan por delante muchísimos torneos y competiciones oficiales, para los que les deseamos muchísima suerte.

Esta es una foto de las que compitieron en Sanlúcar:

